ひがし

岩手県立盛岡ひがし支援学校 令和2年度 第1号(通算6号) -校 訓-

ともに 明るく たくましく

Http://www2.iwate-ed.jp/mhi-y/index.html

令和2年4月9日(木)発行

「新たなスタートに向けて」



校長 佐藤 信

先ずは、3月2日(月)から3月13日(金)まで新型コロナウイルス感染症対策のため臨時休業となり、保護者やご家族の皆様、そして放課後等デイサービス事業所等の皆様にご協力をいただくとともに、多大なるご負担とご不便をおかけいたしました。お詫びするとともに、厚く御礼申し上げます。お陰様で春休み明けに平常通り学校を再開することができました。また、今後も引き続き新型コロナウイルス感染症対策が必要となりますので、ご協力をお願いいたします。

さて、春を感じさせる温かな日差しと柔らかな風が新たなスタートを応援してくれている、そんな気持ちになりました。いよいよ令和2年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。子どもたちも学校が始まるのは今か、今かと待ちわびていたことと思います。私たちも子どもたちが元気に登校してくることを本当に心待ちにしておりました。今日、この日から新たな出会いと冒険への旅立ちです。

この春、小学部では、8名の新入生と5名の転校生を迎えました。また、中学部は10名、高等部は13名の生徒が新たに入学いたしました。全校児童生徒数は、92名となり、昨年度から31名が増えました。子どもたちは、新しい学部や学年などの生活と学習に希望といくらかの不安を抱いて始業式・入学式に望んだことと思います。そのような子どもたちの気持ちを受け止めながら、子どもたちが新しい学校の生活に早く慣れ、楽しく学校生活を送れるように私たち職員は力を合わせていきたいと思っています。

今年度の学校教育目標は昨年度と同様「児童生徒一人一人の可能性を伸ばし、心豊かで主体的に生きる人を育成する」です。また、今年度新たに重点目標「協力、健康、意欲<生き生きと楽しく>」を設定いたしました。目指す子どもの姿を、「協力:お互いの良さを認め合い、仲良く協力し合う子ども」、「健康:健康な生活習慣を身に付け、がんばり抜く子ども」、「意欲:意欲をもって自ら学ぶ子ども」といたしました。この「協力、健康、意欲」の3つの言葉の下に、「生き生きと楽しく生活する子ども」、そして「生き生きと楽しく学ぶ学校」を目指して進んでいきたいと思います。

本年度も、本校の教育活動へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

今年度の学校教育目標

学校教育目標 「児童生徒一人一人の可能性を伸ばし、心豊かで主体的に生きる人を育成する。」

◎重点目標 「協力、健康、意欲<生き生きと楽しく>」 目指す子供の姿 <生き生きと楽しく生活できる子ども>

○協力:お互いの良さを認め合い、仲良く、協力し合う子ども

○健康:健康な生活習慣を身に付け、がんばり抜く子ども

○意欲:意欲をもって自ら学ぶ子ども

目指す学校像 <生き生きと楽しく学ぶ学校>

○自分の良さを発揮し、自ら学ぶ学校

○安全・安心して生活できる学校

○保護者や地域に信頼される開かれた学校

○教職員、家庭、地域が連携・協働する学校

子供たちが、自分を大切に(respect yourself)、他の人を大切に(respect others)、そして、笑顔で(with a Smile) がんぱることができる学校を目指してがんぱります。

